



Respon Netizen Korea terhadap Perubahan Makna Kata ‘Nugu’ di Kalangan Penggemar K-pop Internasional yang Menarik Perhatian

Description

Baru-baru ini, netizen Korea mengamati perubahan dalam penggunaan kata “nugu” di kalangan penggemar K-pop internasional, menarik reaksi menarik.

Dalam bahasa Korea, “nugu” (??) diterjemahkan menjadi “siapa” dalam bahasa Inggris. Namun, dalam konteks K-pop internasional, kata ini memiliki arti yang berbeda, yaitu merujuk pada artis yang kurang dikenal atau pendatang baru yang tidak dikenal secara luas dalam industri.

Pada tanggal 27 Januari, seorang netizen menerjemahkan variasi kata “nugu” dan membuat posting tentangnya di komunitas online populer. Posting tersebut mencakup Nugu, Nuguness, Sekelompok nugas, Nuguest nugu of all nugas, Nugued, Nuguisme, Era nugu, Nuguing, Nudom, dan Perusahaan Nugu.

Banyak netizen Korea menemukan hal tersebut lucu dan membagikan reaksi mereka dalam komentar seperti: “Saya merasa ‘sekelompok nugas’ yang paling lucu.”

“Ha ha ha beberapa penggemar internasional terlalu jauh dengan hal ini dan berpikir orang sedang menjatuhkan idol ketika mereka mengatakan nugu. ‘Nugu’ secara harfiah berarti ‘siapa’.”

“Ha ha ha luar biasa bagaimana bahasa berkembang.”

“‘Nuguest nugu of all nugu’ mengirimkan saya ha ha ha.”

“Perusahaan Nugu omfg ha ha ha”

“Saya menemukan ini lucu dari waktu ke waktu ha ha ha”

“Tidak, tapi ‘era nugu’ sangat masuk akal ha ha ha”

“Saya ingin menunjukkan ini kepada mayor bahasa Inggris ha ha ha”

Keterangan film:

– Netizen Korea mengamati perubahan dalam penggunaan kata “nugu” di kalangan penggemar K-pop internasional.

– “Nugu” (??) berarti “siapa” dalam bahasa Korea, tetapi memiliki arti yang berbeda dalam konteks K-pop internasional.

– Netizen membuat posting tentang terjemahan variasi kata “nugu”, yang disambut dengan reaksi lucu

dari netizen lainnya.

- Banyak netizen Korea menemukan hal tersebut lucu dan berbagi reaksi mereka dalam komentar.
- Beberapa komentar mengekspresikan kekaguman terhadap evolusi bahasa yang terjadi dalam penggunaan kata “nugu” oleh penggemar K-pop internasional.

Ringkasan Korean netizens react to how the word ‘nugu’ changed meaning among international K-pop fans

Netizen Korea baru-baru ini memperhatikan perubahan dalam penggunaan kata “nugu” di kalangan penggemar K-pop internasional, menimbulkan reaksi menarik. Dalam konteks K-pop internasional, “nugu” telah memiliki arti yang berbeda, merujuk kepada artis baru atau kurang dikenal yang tidak banyak diakui di industri tersebut. Banyak netizen Korea menemukan ini lucu dan membagikan reaksi mereka dalam komentar seperti “Saya menemukan ‘a bunch of nugus’ paling lucu”. Beberapa netizen mengatakan bahwa beberapa penggemar internasional terlalu jauh dengan penggunaan kata “nugu”.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark